



Jueves 25 de diciembre *(Navidad ciclo A)*

LA PALABRA SE HIZO COMUNIÓN CON NOSOTROS

El evangelio. San Juan (1,1-18)

En el principio ya existía la Palabra, y la Palabra estaba junto a Dios, y la Palabra era Dios. La Palabra en el principio estaba junto a Dios. Por medio de la Palabra se hizo todo, y sin ella no se hizo nada de lo que se ha hecho. En la Palabra había vida, y la vida era la luz de los hombres. La luz brilla en la tiniebla, y la tiniebla no la recibió. (...) La Palabra era la luz verdadera, que alumbra a todo hombre. Al mundo vino, y en el mundo estaba; el mundo se hizo por medio de ella, y el mundo no la conoció. Vino a su casa, y los suyos no la recibieron. Pero a cuantos la recibieron, les da poder para ser hijos de Dios, si creen en su nombre. Éstos no han nacido de sangre, ni de amor carnal, ni de amor humano, sino de Dios. Y la Palabra se hizo carne y acampó entre nosotros, y hemos contemplado su gloria (...)



- **Lectura de Isaías (52,7-10):** “¡Qué hermosos son sobre los montes los pies del mensajero que anuncia la paz, que trae la Buena Nueva,...” “...el Señor consuela a su pueblo...”
- **Salmo 97,1.2-3ab.3cd-4.5-6:** “Los confines de la tierra han contemplado la victoria de nuestro Dios...”
- **Carta a los Hebreos (1,1-6):** “En distintas ocasiones y de muchas maneras habló Dios (...) Ahora, en esta etapa final, nos ha hablado por el Hijo.”

Oración en familia para la Cena de Navidad

(Todos alrededor de la mesa preparada; se apagan las luces y se dejan sólo las velas; Conviene tener una linterna para el que lee y para iluminar al niño Jesús en su momento)

Lector 1: *(se enciende una vela)* **Estamos** en una noche muy especial: hace muchos años en una noche como esta algo extraordinario ocurrió... “El pueblo que caminaba en la oscuridad vio una gran luz. A los que vivían entre tinieblas, una luz les brilló. Acrecentaste el regocijo, hiciste grande la alegría. Alegría por tu presencia.”

Lector 2: Más de dos mil años después sigue habiendo oscuridad a nuestro alrededor: desastres naturales, injusticias, crisis, guerras, hambre, enfermedades, individualismo, confrontación, insolidaridad. Pero no estamos solos. Desde aquella noche brilla en el mundo una luz especial: Dios es “Dios-con-nosotros”, el Emmanuel; ha venido para darnos vida, y vida en abundancia.

(Se canta un villancico mientras se ilumina la imagen del Niño Jesús)

Lector 3: *(se enciende una vela)* Señor, ya hemos colocado el belén, ya hemos puesto cada cosa y a cada uno donde los ves. Es una forma de decirte que, en esta casa, te estamos esperando impacientes, que sentimos muchas ganas de tenerte con nosotros, que queremos que formes parte de esta familia, que calientes nuestro hogar, que nos hables de tu tierra y tus orígenes.

Señor, míralo con ternura. Quizá algunas cosas no fueron como las ves y otras te hagan sonreír. A lo largo de estos días cambiaremos escenas y personas, y las pondremos donde el corazón nos diga, siguiendo las indicaciones de las fiestas y la liturgia, porque hay quienes van y vienen, quienes permanecen y quienes entran para quedarse definitivamente.

Lector 4: *(se enciende una vela)* Señor, te presentamos y ofrecemos el belén. Quédate con él y en él. Queremos que le des aire, vida y fe. Gracias por estar con nosotros y con todas las personas que te buscan por doquier. Gracias por ser el Dios con nosotros, Emmanuel.

Gracias por acercarte a los rincones de nuestro ser. Señor, fíjate en este belén, aunque solo sea una maqueta de aquel tiempo y lugar que te vio nacer. Bendícelo con ternura y cariño, bendícelo con los ojos bien abiertos, bendícelo con tu mano amiga alzada, bendícelo, Señor, para que sea cosa de alegría y bien.

TODOS

Señor, en una noche como esta, hace más de dos mil años, naciste en Belén, un pequeño rincón de nuestro planeta, para estar cerca de quienes más te necesitan. ¡Sé bienvenido a esta casa tuya y nuestra! Nosotros queremos que, por lo menos durante estos días, el mundo sea una gran familia, feliz y unida, sin guerras, sin hambre, sin drogas, sin miseria, con algo más de amor y ternura, y mucha más justicia. Bendícenos, Jesús, y bendice hoy nuestra casa y mesa. Que nunca nos falte el pan, el trabajo y la ternura para vivir como hermanos y luchar por un mundo más humano donde haya muchos días buenos y muchas “noches buenas” como esta en que quisiste nacer entre nosotros. ¡Sé bienvenido a esta casa tuya y nuestra!

Algunos avisos parroquiales

✂ **MISAS DE DIARIO y CAMPAMENTO URBANO DE NAVIDAD:** este año el Campamento Urbano de Navidad de Cáritas se realizarán en los locales de Santa Irene. Por ello desde el lunes 22 y hasta el lunes 5 no habrá misa de 10:00. Tenéis en Los Álamos, San Bernabé y María Mediadora.

✂ **LAS MISAS DE LOS PRÓXIMOS DOMINGOS, Y DÍAS FESTIVOS DE NAVIDAD, AÑO NUEVO Y REYES, SERÁN TODAS A LAS 12:30.** La misa de la Familia (de niños) se reinicia el 18 de enero.

✂ **TUS DONATIVOS A LA COMUNIDAD PARROQUIAL DESGRAVAN.** Si en 2025 has donado y quieres tu justificante para la desgravación danos tu nombre, dos apellidos y el DNI/NIF.

✂ **CAMPAÑA DE NAVIDAD DE CÁRITAS.** El lema es “NACE LA LUZ QUE NOS TOCA EL CORAZÓN”

✂ **MISA CANTADA Y CONCIERTO FIN DE NAVIDAD.** Coro del Orfeón de Madrid y Orquesta Capilla Clásica de Madrid. Dirige Eduardo Córcoles. **Domingo, 11 de ENERO, a las 12:30**

